

Querido Hermano/a:

Una vez concluidas esta Cuaresma y Semana Santa tan atípicas que hemos vivido, me gustaría dirigirme de nuevo a ti tal y como hice meses atrás.

Como bien sabes, nuestra Hermandad tuvo a bien repetir la “Papeleta de Sitio Solidaria”, que tan buen resultado dio el año pasado y que este, además de colaborar con la Bolsa de Caridad María Santísima del Amor, daba la oportunidad de participar en un encuentro íntimo con nuestros Sagrados Titulares.

Si en el 2020 esta iniciativa fue un rotundo éxito, el 2021 no lo ha sido menos. Contábamos que este año, por culpa de la pandemia, muchos hermanos han visto reducidas sus posibilidades a la hora de realizar un esfuerzo económico. Pero a pesar de estos inconvenientes, me alegra deciros que una vez más se han visto superadas nuestras expectativas... Y todo ello gracias a vosotros.

Como Diputado de Caridad, no tengo palabras para agradecer como la gente de nuestra Hermandad (no solo los hermanos, sino también devotos y vecinos del barrio) responde a cada iniciativa que proponemos desde mi Diputación. Sabía de nuestra grandeza, por lo que nunca he dudado de nuestro compromiso.

Por último, comentaros que todo lo recaudado será empleado en reforzar ese vínculo que nuestra Hermandad tiene con los diferentes proyectos con los que venimos colaboramos normalmente y con otros nuevos en los que nos vamos a embarcar.

Sin más, recibe un fraternal saludo en la Sagrada Resurrección de Nuestro Señor Jesucristo y Nuestra Señora de la Aurora.

¡FELIZ PASCUA DE RESURRECCIÓN!

Luis Manuel Araujo Iñigo.
Diputado de Caridad.